



・ 社会が一番の苦手教科の私にとって公民の内容はとても難しく感じていたのですが、今回の出前講座で、実際に自分の身近なところにも公民の授業で習ったことがたくさんあるということが実感できて、これからも勉強をがんばろうと思います。

・ ひとつひとつの仕事がとても重要なことで、全てが県のため、県民のためにされているということを学びました。これからの将来についても考えさせられる貴重な時間になりました。



・ 政治はおカタイものだと思っていたので、実は意外とわかりやすいものなんだと新しい発見ができました。

・ 県議会議員の人の話は難しい話だろうなと思っていましたが、聞いてみると、とてもわかりやすく、クイズなどがあって楽しく話を聞くことができました。

・ 中学の授業では聞けないようなことを教えていただき感激しました。私も将来、何かの役に立つお仕事ができたらいいなと思いました。

・ 県議会議員さんがどんな仕事をしているのか全く関心がなかったのですが、わかりやすく丁寧に説明して下さったので、議員さんが日頃どのような仕事をしているのか、よくわかりました。

・ お二人の議員のように、私もみんなのためにボランティア活動などにこれからも積極的に参加していきたいと思いました。

・ 県議会の傍聴で、耳の不自由な人のために手話通訳があったり、インターネットやケーブルテレビで見ることができるのは、とても良いと思いました。私たち中学生もいつでも簡単に自分のまちの政治の様子を見られるので、ぜひ今度活用していきたいです。

・ 社会の授業で習ったところを深く知れたので、とても勉強になりました。



《生徒代表の言葉》

・ みんなに分かりやすいように詳しく説明していただき、また、生徒の質問には親切に答えていただき、大変良い機会になりました。『県民を代表して』という言葉に、県議会の方にとっても親近感がわき、大分県のためにがんばってほしいと思いました。

